
[ SLO ] XXL

À la gare de Rennes, 
des danseurs arrivent et dansent en petits groupes
par 2 ou par 3. 
Ils dansent très lentement. 
C’est une danse douce. 
Les danseurs sont devant la gare 
et dans la gare. 
Ils sont au milieu des voyageurs. 
On voit la différence entre les voyageurs qui sont pressés
et les danseurs qui font des mouvements très lents. 
Tout le monde peut participer à ce spectacle. 
Pour cela, il faut participer à un atelier. 
L’atelier dure 3 heures. 

de la compagnie Lucane

Inauguration du festival

© Antoine Tribotté

	 samedi 18 janvier 2025 à 11h
	 à la Gare de Rennes     
	 20 minutes 
	 gratuit, sans réservation

spectacle
visuel

spectacle
en famille

accessible
PMR

Facile 
à lire et à 
comprendre



— Comment aller à la Gare ?

19 place de la gare,  
35000 Rennes

en bus :
Ligne C1, C2, 11, 12, 63, 7, 208 - Arrêt Gares

en vélo : 
Borne de station STAR : Gare Sud Féval

Textes et méthode : Aurélie Chasles
Ce document a été travaillé avec l’ESAT Utopi l’Hermitage. Merci à Louise, Angélique, Rozenn, 
Baptiste, Nicolas, Alain, Corinne, Françoise et Gaudry. 

en métro :  Ligne A - Station Gares
		  Ligne B - Station Gares

M

Cet événement fait partie du festival Waterproof.
Waterproof est un festival de danse 
qui a lieu du 17 janvier au 1er février 2024 à Rennes et autour de Rennes.



— Où se déroulent les ateliers et comment s’inscrire ?

Atelier : Lundi 9 décembre de 17h30 à 20h30 au Conservatoire de Rennes,

site du Blosne

Réservation : 

Atelier : Mardi 10 décembre de 19h à 22h au Triangle

Réservation : 

Atelier : Mercredi 8 janvier de 15h à 18h à la Bibliothèque Triangle

Réservation : 

Atelier : Jeudi 9 janvier de 19h à 22h au Triangle

Réservation : 

Atelier : Samedi 11 janvier de 9h30 à 12h30 à Lillico

Réservation : 

Atelier : Samedi 11 janvier de 14h à 17h à Pôle Sud à Chartres-de-Bretagne

Réservation : 

e.tual@ville-rennes.fr

Le Triangle : 02 99 22 27 27

infos@festival-waterproof.fr

Bibliothèque Triangle : 02 23 62 26 95

bibliotheque.triangle@ville-rennes.fr

Le Triangle : 02 99 22 27 27

infos@festival-waterproof.fr

Lillico : 02 99 63 13 82

billetterie@lillicojeunepublic.fr

Pôle Sud : 02 99 77 13 20

polesud@ville-chartresdebretagne.fr

Le Conservatoire (site du Blosne) : 02 30 21 50 74



Sacs à murmures

	 vendredi 17 janvier 2025 à 10h
	 vendredi 17 janvier 2025 à 20h30

	 au Théâtre l’Aire Libre à Saint-Jacques-de-la-Lande     

	 1 heure 

	 16€ plein, 8€ avec le Waterpass, 

	 6€ avec la carte SORTIR !

Sur scène, il y a 2 danseuses et 1 danseur. 
Ils sont ventriloques. 
Cela veut dire qu’ils parlent sans bouger les lèvres. 
On entend la voix mais on ne sait pas qui parle
ou qui fait des bruits. 
C’est drôle. 
Ils dansent dans une grotte
et autour de la grotte. 
Cette grotte est une grande bouche
d’un animal de la Préhistoire. 
La Préhistoire, c’est une partie de l’Histoire
il y a très longtemps. 
La musique ressemble à une musique de jeux vidéo. 

de Yasmine Hugonnet

Le spectacle

© Lechat

spectacle
en famille

accessible
PMR

+ 6 ans

Facile 
à lire et à 
comprendre



Cet événement fait partie du festival Waterproof.
Waterproof est un festival de danse 
qui a lieu du 17 janvier au 1er février 2025 à Rennes et autour de Rennes.

— Comment aller à l’Aire Libre ?
2 place Jules Vallès,  
35136 St-Jacques de la Lande

— Comment acheter ma place de spectacle ?
On peut acheter des places pour tous les spectacles du festival
sur le site : www.festival-waterproof.fr

On peut aussi aller acheter son billet au Triangle :
Boulevard de Yougoslavie, 35200 Rennes

Pour cet événement, on peut aussi contacter directement l’Aire Libre.
Tous les tarifs pour cet événement sont disponibles à l’Aire Libre.

Textes et méthode : Aurélie Chasles
Ce document a été travaillé avec l’ESAT Utopi l’Hermitage. Merci à Louise, Angélique, Rozenn, 
Baptiste, Nicolas, Alain, Corinne, Françoise et Gaudry. 

Le Triangle : 02 99 22 27 27

www.festival-waterproof.fr

infos@festival-waterproof.fr

L’Aire Libre : 02 99 30 70 70

www.theatre-airelibre.fr

billetterie@tal-lejolicollectif.fr

en bus :
Ligne C6 - Arrêt Aire Libre

en vélo : 23 minutes depuis République
30 minutes depuis le TNB



Close Up

	 samedi 18 janvier 2025 à 18h
	 dimanche 19 janvier à 16h

	 à l’Opéra de Rennes
	 1 heure 15 
	 32€ plein, 22,40€ avec le Waterpass, 

	 5€ avec la carte SORTIR !

6 danseurs sont sur scène. 
Leurs mouvements sont accompagnés par des vidéos. 
5 musiciens jouent une musique de Jean-Sébastien Bach.
C’est un compositeur et musicien allemand. 
Il vivait il y a longtemps mais il est toujours très connu.
C’est de la musique classique. 

de Noé Soulier

Le spectacle

© Christophe Raynaud Delage

Cet événement fait partie du festival Waterproof.
Waterproof est un festival de danse 
qui a lieu du 17 janvier au 1er février 2025 à Rennes et autour de Rennes.

accessible
PMR

+12 ans

Facile 
à lire et à 
comprendre



— Comment aller à L’Opéra de Rennes ?

Place de la Mairie,
35000 Rennes

— Comment acheter ma place de spectacle ?
On peut acheter des places pour tous les spectacles du festival
sur le site : www.festival-waterproof.fr

On peut aussi aller acheter son billet au Triangle :
Boulevard de Yougoslavie, 35200 Rennes

Pour cet événement, on peut aussi contacter directement l’Opéra de Rennes.
Tous les tarifs pour cet événement sont disponibles à l’Opéra de Rennes.

Le Triangle : 02 99 22 27 27

www.festival-waterproof.fr

infos@festival-waterproof.fr

Opéra de Rennes : 02 23 62 28 28

www.opera-rennes.fr

billetterie@opera-rennes.fr

en bus :
Lignes C1, C2, C3, C4, C5, C6 - Arrêt République

en métro :  Ligne A - Station République
		  Ligne B - Station Saint Germain

M

Textes et méthode : Aurélie Chasles
Ce document a été travaillé avec l’ESAT Utopi l’Hermitage. Merci à Louise, Angélique, Rozenn, 
Baptiste, Nicolas, Alain, Corinne, Françoise et Gaudry. 



Corps Sonores Juniors

	 dimanche 19 janvier à 11h
	 dimanche 19 janvier à 15h
	 dimanche 19 janvier à 16h30
	 mardi 21 janvier à 9h30
	 mardi 21 janvier à 11h
	 mardi 21 janvier à 14h30
	 mardi 21 janvier à 18h
	 mercredi 22 janvier à 11h
	 mercredi 22 janvier à 15h
	 mercredi 22 janvier à 18h

En groupe de 25 personnes, 
venez vous relaxer avec Massimo et Fabien. 
Vous vous installez confortablement.
Avec des casques,
vous pouvez écouter des histoires d’enfants. 
Ces enfants parlent de leur corps. 
Massimo et Fabien massent les 25 personnes. 
Après les massages, 
ils dansent tous les 2 une danse italienne. 

de Massimo Fusco

Le spectacle

© Thibaut Ras

	 à Lillico, Salle Guy Ropartz
	 45 minutes
	 9€ plein, 7€ avec le Waterpass, 

3,50€ avec la carte SORTIR !

accessible
aux déficients

visuels

spectacle
en famille

accessible
PMR

+ 6 ans

Facile 
à lire et à 
comprendre



Cet événement fait partie du festival Waterproof. Waterproof est un festival de danse 
qui a lieu du 17 janvier au 1er février 2025 à Rennes et autour de Rennes.

— Comment aller à Lillico, Salle Guy Ropartz ?

14 Rue Guy Ropartz, 
35700 Rennes

— Comment acheter ma place de spectacle ?
On peut acheter des places pour tous les spectacles du festival
sur le site : www.festival-waterproof.fr

On peut aussi aller acheter son billet au Triangle :
Boulevard de Yougoslavie, 35200 Rennes

Pour cet événement, on peut aussi contacter directement Lillico.
Tous les tarifs pour cet événement sont disponibles à Lillico.

Le Triangle : 02 99 22 27 27

www.festival-waterproof.fr

infos@festival-waterproof.fr

Lillico : 02 99 63 13 82

www.lillicojeunepublic.fr

billetterie@lillicojeunepublic.fr

en bus :
Ligne C5 - Arrêt Parc Gayeulles

en métro :  Ligne B - Station GayeullesM

Textes et méthode : Aurélie Chasles
Ce document a été travaillé avec l’ESAT Utopi l’Hermitage. Merci à Louise, Angélique, Rozenn, 
Baptiste, Nicolas, Alain, Corinne, Françoise et Gaudry. 



Le film
Le breaking, un art pour tous

de Maxime Fleuriot
+ Le spectacle Influences 2.0 

de Bruce Chiefare

	 mardi 21 janvier 2025 à 19h
	 au Conservatoire de Rennes, quartier du Blosne
	 1 heure environ 
	 gratuit sur réservation

Cette soirée se divise en 3 parties. 
Pour commencer, vous assistez à un spectacle de danse
de Dominique Jegou. 
La suite de la soirée a pour thème le breaking. 
Le breaking est un style de danse hip-hop. 

Vous découvrez un film. 
Ce film montre comment Bruce Chiefare a organisé un défilé de danse. 
Bruce Chiefare est un chorégraphe rennais. 
Un chorégraphe est une personne qui invente des danses. 

Pour finir, des élèves du conservatoire de danse jouent Influences 2.0. 
C’est un spectacle de Bruce Chiefare.

© Lamy N

accessible
PMR

+ 8 ans

Facile 
à lire et à 
comprendre



Cet événement fait partie du festival Waterproof.
Waterproof est un festival de danse 
qui a lieu du 17 janvier au 1er février 2025 à Rennes et autour de Rennes.

— Comment aller au Conservatoire ?

Place Jean Normand, 35000 Rennes

— Comment réserver ma place de spectacle ?

Pour ce spectacle, on peut réserver sa place au Triangle :
Boulevard de Yougoslavie, 35200 Rennes

Le Triangle : 02 99 22 27 27

www.festival-waterproof.fr

infos@festival-waterproof.fr

en bus :
Ligne 12 - Arrêt Galicie
Ligne 13 - Arrêt Le Blosne

en métro : Ligne A - Station Le BlosneM

en vélo : 
Borne de station STAR : La Poterie

Textes et méthode : Aurélie Chasles
Ce document a été travaillé avec l’ESAT Utopi l’Hermitage. Merci à Louise, Angélique, Rozenn, 
Baptiste, Nicolas, Alain, Corinne, Françoise et Gaudry. 



Hopak

	 mardi 21 janvier 2025 à 21h
	 au Triangle
	 45 minutes
	 12€ plein, 8€ avec le Waterpass, 

	 4€ avec la carte SORTIR !,  
	 2€ avec la carte SORTIR ! enfant

Olga Dukhovna est chorégraphe. 
Une chorégraphe est une personne
qui invente des danses. 
Olga est ukrainienne. 
L’Ukraine est un pays d’Europe. 
L’Ukraine est en guerre contre la Russie. 
Dans ce spectacle, 
il y a 2 danseurs
et un musicien qui joue de l’accordéon. 
Les 2 danseurs nous font découvrir la danse ukrainienne. 
Avec cette danse, 
Olga parle de la guerre qu’il y a dans son pays. 

de Olga Dukhovna

Le spectacle

© Geoffrey Montagu

spectacle
visuel

accessible
PMR
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Facile 
à lire et à 
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Cet événement fait partie du festival Waterproof.
Waterproof est un festival de danse 
qui a lieu du 17 janvier au 1er février 2025 à Rennes et autour de Rennes.

— Comment aller au Triangle ?
Boulevard de Yougoslavie, 
35200 Rennes

en bus : Lignes 13, 61, 161ex - Arrêt Triangle

en métro : Ligne A - Station TriangleM

— Comment acheter ma place de spectacle ?
On peut acheter des places pour tous les spectacles du festival
sur le site : www.festival-waterproof.fr
On peut aussi aller acheter son billet au Triangle :
Boulevard de Yougoslavie, 35200 Rennes 
Vous pouvez contacter Marie ou Catherine à l’accueil du Triangle.

Le Triangle : 02 99 22 27 27

www.festival-waterproof.fr

infos@festival-waterproof.fr

Marie pratique la LSF. Elle est joignable par sms au 07 57 01 40 39.

Textes et méthode : Aurélie Chasles
Ce document a été travaillé avec l’ESAT Utopi l’Hermitage. Merci à Louise, Angélique, Rozenn, 
Baptiste, Nicolas, Alain, Corinne, Françoise et Gaudry. 



Traces de danses

	 mercredi 22 janvier 2025 à 12h30
	 aux Champs Libres
	 1 heure
	 gratuit, sans réservation

Marie Houdin s’intéresse aux danses africaines. 
Elle est allée se renseigner dans plusieurs pays.
En dansant et en parlant, 
elle nous raconte des histoires de la danse africaine. 
Elle nous montre aussi des vidéos
pour partager avec nous 
des moments de ses voyages. 

de Marie Houdin

Le spectacle

© Ina Makosi

Cet événement fait partie du festival Waterproof.
Waterproof est un festival de danse 
qui a lieu du 17 janvier au 1er février 2025 à Rennes et autour de Rennes.

spectacle
visuel

spectacle
en famille

accessible
PMR

+10 ans



— Comment aller aux Champs Libres ?

10 cours des Alliés, 35000 Rennes

en bus :
Lignes C1,11 - Arrêt Gares
Ligne C2 - Arrêt Gares ou Arrêt Charles de Gaulle

en métro : 
Ligne A - Station Gares ou Station Charles de Gaulle
Ligne B - Station Gares

M

en vélo : 
Borne de station STAR : Champs Libres

Textes et méthode : Aurélie Chasles
Ce document a été travaillé avec l’ESAT Utopi l’Hermitage. Merci à Louise, Angélique, Rozenn, 
Baptiste, Nicolas, Alain, Corinne, Françoise et Gaudry. 



Histoire(s) Décoloniale(s)

	 mercredi 22 janvier 2025 à 14h30
	 jeudi 23 janvier 2025 à 19h30

	 au Garage
	 2h30 avec une pause
	 16€ plein, 10€ avec le Waterpass, 

	 6€ avec la carte SORTIR !

4 personnages racontent leurs histoires. 
Chacun leur tour, 
ils dansent et racontent.
Ils parlent du lien entre l’Occident et l’Afrique. 
L’Occident est un groupe de pays : 
Les pays d’Europe
L’Amérique du nord 
L’Australie.

de Betty Tchomanga

Le spectacle

© A. Monot

accessible
PMR

+14 ans

Facile 
à lire et à 
comprendre



Cet événement fait partie du festival Waterproof.
Waterproof est un festival de danse 
qui a lieu du 17 janvier au 1er février 2025 à Rennes et autour de Rennes.

— Comment aller au Garage ?

8 rue André et Yvonne Meynier, 35000 Rennes

— Comment acheter ma place de spectacle ?

On peut acheter des places pour tous les spectacles du festival
sur le site : www.festival-waterproof.fr

On peut aussi aller acheter son billet au Triangle :
Boulevard de Yougoslavie, 35200 Rennes

Le Triangle : 02 99 22 27 27

www.festival-waterproof.fr

infos@festival-waterproof.fr

en bus :
Ligne 12 - Arrêt Meynier
Lignes C4, 14 - Arrêt Bois l’Abbé

en métro : Ligne A - Station VillejeanM

Textes et méthode : Aurélie Chasles
Ce document a été travaillé avec l’ESAT Utopi l’Hermitage. Merci à Louise, Angélique, Rozenn, 
Baptiste, Nicolas, Alain, Corinne, Françoise et Gaudry. 



AC/DC

	 mercredi 22 janvier 2025 à 19h
	 au Triangle
	 1 heure
	 12€ plein, 8€ avec le Waterpass, 

	 4€ avec la carte SORTIR !, 
	 2€ avec la carte SORTIR ! enfant

Stéphane est chorégraphe. 
C’est une personne qui invente des danses.
Jules est un jeune danseur en IME. 
Un IME est un institut médico-éducatif. 
C’est un lieu qui accueille des jeunes 
avec une déficience intellectuelle.
Jules est fan d’AC DC et de cinéma. 
AC DC est un groupe de rock très connu. 
Jules et Stéphane dansent et parlent. 
Ils sont différents par leur âge et leur corps 
mais il y a un lien entre eux.
Tous les 2, 
Ils font attention à l’autre.

de la compagnie Lucane et la compagnie Pasarela

Le spectacle

© Aëla Labbé

spectacle
visuel

spectacle
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accessible
PMR

+ 8 ans

Facile 
à lire et à 
comprendre



Cet événement fait partie du festival Waterproof.
Waterproof est un festival de danse 
qui a lieu du 17 janvier au 1er février 2025 à Rennes et autour de Rennes.

— Comment aller au Triangle ?
Boulevard de Yougoslavie, 
35200 Rennes

en bus : Lignes 13, 61, 161ex - Arrêt Triangle

en métro : Ligne A - Station TriangleM

— Comment acheter ma place de spectacle ?
On peut acheter des places pour tous les spectacles du festival
sur le site : www.festival-waterproof.fr
On peut aussi aller acheter son billet au Triangle :
Boulevard de Yougoslavie, 35200 Rennes 
Vous pouvez contacter Marie ou Catherine à l’accueil du Triangle.

Le Triangle : 02 99 22 27 27

www.festival-waterproof.fr

infos@festival-waterproof.fr

Marie pratique la LSF. Elle est joignable par sms au 07 57 01 40 39.

Textes et méthode : Aurélie Chasles
Ce document a été travaillé avec l’ESAT Utopi l’Hermitage. Merci à Louise, Angélique, Rozenn, 
Baptiste, Nicolas, Alain, Corinne, Françoise et Gaudry. 



Révolte ou tentatives de l’échec

C’est un spectacle de cirque. 
Sur scène, il y a 2 musiciennes
qui jouent du rock. 
Il y a aussi 3 femmes qui font du cirque. 
Elles marchent sur un fil, 
dans un filet
et dans une roue. 
Au début du spectacle, 
les femmes sont seules.
Pendant le spectacle, 
elles deviennent un groupe de femmes. 
Les femmes tombent, c’est un échec. 
Mais elles se relèvent
et deviennent plus fortes. 
Elles s’aident et se soutiennent. 

de Johanne Humblet et les filles du renard pâle

Le spectacle

© Kalimba

	 mercredi 22 janvier à 20h
	 jeudi 23 janvier à 19h30
	 vendredi 24 janvier à 20h
	 samedi 25 janvier à 18h - représentation inclusive Relax

	 au TNB
	 1 heure

	 31€ plein, 16€ avec le Waterpass, 
	 5€ avec la carte SORTIR !

subpac accessible
PMR

+ 8 ans

spectacle
en famille

spectacle
visuel

effets sonores 
et lumineux

Facile 
à lire et à 
comprendre



Cet événement fait partie du festival Waterproof. Waterproof est un festival de danse 
qui a lieu du 17 janvier au 1er février 2025 à Rennes et autour de Rennes.

— Comment aller au TNB ?
1 Rue Saint Hélier, 
35000 Rennes

— Comment acheter ma place de spectacle ?
On peut acheter des places pour tous les spectacles du festival
sur le site : www.festival-waterproof.fr

On peut aussi aller acheter son billet au Triangle :
Boulevard de Yougoslavie, 35200 Rennes

Le Triangle : 02 99 22 27 27

www.festival-waterproof.fr

infos@festival-waterproof.fr

en bus :
Lignes C1, C2, C3, 11, 54, 55, 56 - Arrêt Liberté-TNB

en métro : 
Ligne A - Station Charles de Gaulle, 
Station Gares, Station République
Ligne B - Station Gares, Station Saint Germain

M

en vélo : 
Borne de station STAR : TNB

Pour cet événement, on peut aussi contacter directement le TNB. Julie Haag est la 
référente accessibilité.

Julie : 06 79 59 83 88

www.t-n-b.fr

j.haag@tnb.fr

Textes et méthode : Aurélie Chasles
Ce document a été travaillé avec l’ESAT Utopi l’Hermitage. Merci à Louise, Angélique, Rozenn, 
Baptiste, Nicolas, Alain, Corinne, Françoise et Gaudry. 



Antres

	 mercredi 22 janvier 2025 à 20h30
	 jeudi 23 janvier 2025 à 20h30

	 au Théâtre de Poche à Hédé-Bazouges
	 1 heure
	 15€ plein, 8€ avec le Waterpass

3 femmes et 1 homme sont sur scène. 
Ils essaient de s’accorder, 
ils essaient d’être ensemble. 
Ils se regardent et dansent. 
Ils s’écoutent, 
Ils font des sons et chantent. 

de Pauline Weidmann

Le spectacle

© Virginie Meigné

Cet événement fait partie du festival Waterproof.
Waterproof est un festival de danse 
qui a lieu du 17 janvier au 1er février 2025 à Rennes et autour de Rennes.

accessible
PMR

+14 ans

Facile 
à lire et à 
comprendre



— Comment aller au Théâtre de Poche ?
6 rue St Louis, 
35630 Hédé-Bazouges

— Comment acheter ma place de spectacle ?
On peut acheter des places pour tous les spectacles du festival
sur le site : www.festival-waterproof.fr

On peut aussi aller acheter son billet au Triangle :
Boulevard de Yougoslavie, 35200 Rennes

Pour cet événement, on peut aussi contacter directement le Théâtre de Poche.
Tous les tarifs pour cet événement sont disponibles au Théâtre de Poche.

Le Triangle : 02 99 22 27 27

www.festival-waterproof.fr

infos@festival-waterproof.fr

Théâtre de Poche : 02 99 84 62 88

www.theatre-de-poche.com

billetterie@theatre-de-poche.com

en bus :
BreizhGo ligne 8A - Arrêt Pierre Barenton

Pour le trajet retour du Théâtre de Poche, 
nous proposons du covoiturage. 
Si cela vous intéresse, vous pouvez contacter 
le Théâtre de Poche au 02 99 84 62 88.

Textes et méthode : Aurélie Chasles
Ce document a été travaillé avec l’ESAT Utopi l’Hermitage. Merci à Louise, Angélique, Rozenn, 
Baptiste, Nicolas, Alain, Corinne, Françoise et Gaudry. 



Cherry Collapse

	 mercredi 22 janvier 2025 à 21h
	 jeudi 23 janvier 2025 à 10h30

	 au Triangle
	 1 heure 10
	 12€ plein, 8€ avec le Waterpass, 4€ avec la carte SORTIR !

C’est un mélange de théâtre, danse et musique. 
Sur scène, il y a Marine et 2 hommes. 
Marine a créé le spectacle. 
C’est comme une conférence
qui parle de la crise écologique. 
Par exemple le réchauffement climatique, 
car il fait de plus en plus chaud sur la Terre. 
Pour préparer le spectacle, 
Marine a travaillé avec des scientifiques. 

de Marine Chesnais

Le spectacle

© DR

accessible
PMR
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Facile 
à lire et à 
comprendre



Cet événement fait partie du festival Waterproof.
Waterproof est un festival de danse 
qui a lieu du 17 janvier au 1er février 2024 à Rennes et autour de Rennes.

— Comment aller au Triangle ?

Boulevard de Yougoslavie, 35200 Rennes

— Comment acheter ma place de spectacle ?

en bus :
Lignes 13, 61, 161ex - Arrêt Triangle

en métro : Ligne A - Station TriangleM

On peut acheter des places pour tous les spectacles du festival
sur le site : www.festival-waterproof.fr
On peut aussi aller acheter son billet au Triangle :
Boulevard de Yougoslavie, 35200 Rennes 
Vous pouvez contacter Marie ou Catherine à l’accueil du Triangle.

Le Triangle : 02 99 22 27 27

www.festival-waterproof.fr

infos@festival-waterproof.fr

Marie pratique la LSF. Elle est joignable par sms au 07 57 01 40 39.

Textes et méthode : Aurélie Chasles
Ce document a été travaillé avec l’ESAT Utopi l’Hermitage. Merci à Louise, Angélique, Rozenn, 
Baptiste, Nicolas, Alain, Corinne, Françoise et Gaudry. 



Polémique et Danser la faille

2 spectacles : 
	 - Polémique
Un danseur et un acrobate sont sur scène. 
Ils font des gestes ensemble. 
Leurs corps sont attachés ensemble 
puis se séparent. 
On a l’impression que les 2 artistes discutent
avec les gestes qu’ils font. 
	 - Danser la faille
Sur scène, il y a un danseur 
et une danseuse en situation de handicap. 
Ce spectacle parle des accidents 
qui peuvent arriver dans la vie. 
C’est comme une conférence 
mais avec de la danse. 
Ce spectacle montre comment les blessures peuvent devenir belles. 
C’est émouvant.

de Naïf Production et Sylvère Lamotte

Les spectacles

© Didier Phillispart

	 vendredi 24 janvier 2025 à 20h30

	 à L’intervalle de Noyal-sur-Vilaine

	 1 heure 30 environ

	 14€ plein, 11€ réduit, 9€ avec le Waterpass spectacle
en famille

accessible
PMR

+ 6 ans

Facile 
à lire et à 
comprendre



Cet événement fait partie du festival Waterproof. Waterproof est un festival de danse 
qui a lieu du 17 janvier au 1er février 2025 à Rennes et autour de Rennes.

— Comment aller à L’intervalle ?
1 rue de la Motte, 
35530 Noyal-sur-Vilaine

— Comment acheter ma place de spectacle ?
On peut acheter des places pour tous les spectacles du festival
sur le site : www.festival-waterproof.fr

On peut aussi aller acheter son billet au Triangle :
Boulevard de Yougoslavie, 35200 Rennes

Pour cet événement, on peut aussi contacter directement L’intervalle.
Tous les tarifs pour cet événement sont disponibles à L’intervalle.

Le Triangle : 02 99 22 27 27

www.festival-waterproof.fr

infos@festival-waterproof.fr

L’intervalle : 02 99 04 13 23

www.lintervalle.fr

accueil.intervalle@noyalsurvilaine.fr

en bus : BreizhGo ligne 14 
- Arrêt Centre Noyal-sur-Vilaine

Pour le trajet retour depuis L’intervalle, 
nous proposons du covoiturage. 
Si cela vous intéresse, vous pouvez 
contacter L’intervalle au 02 99 04 13 23.

Textes et méthode : Aurélie Chasles
Ce document a été travaillé avec l’ESAT Utopi l’Hermitage. Merci à Louise, Angélique, Rozenn, 
Baptiste, Nicolas, Alain, Corinne, Françoise et Gaudry. 



Marathon de la danse

	 samedi 25 janvier 2025 de 14h à 20h
	 à l’Ubu     
	 1 heure de préparation et 4 heures de danse  
	 9€ plein, 6€ avec le Waterpass, 

	 4€ avec la carte SORTIR !

Venez seul, en famille ou entre amis
faire le marathon de la danse. 

Votre mission est de danser 4 heures sans s’arrêter. 

2 chorégraphes sont là pour vous lancer des défis de danse.

de la compagnie La Grive et DJ Austher et DJ François Bae

Invitation à danser

© DR

Cet événement fait partie du festival Waterproof.
Waterproof est un festival de danse 
qui a lieu du 17 janvier au 1er février 2025 à Rennes et autour de Rennes.

accessible
PMR

+14 ans

Facile 
à lire et à 
comprendre



— Comment aller à l’Ubu ?
1 Rue Saint Hélier, 
35000 Rennes

— Comment acheter ma place de spectacle ?

Pour cet événement, on peut aussi contacter directement Les Trans.
Tous les tarifs pour cet événement sont disponibles aux Trans.

Les Trans Musicales : 02 99 31 11 88

www.lestrans.com

chloe.poisson@lestrans.com

en bus :
Lignes C1, C2, C3, 11, 54, 55, 56 - Arrêt Liberté-TNB

en métro : 
Ligne A - Station Charles de Gaulle, 
Station Gares, Station République
Ligne B - Station Gares, Station Saint Germain

M

en vélo : 
Borne de station STAR : TNB

On peut acheter des places pour tous les spectacles du festival
sur le site : www.festival-waterproof.fr
On peut aussi aller acheter son billet au Triangle :
Boulevard de Yougoslavie, 35200 Rennes 
Vous pouvez contacter Marie ou Catherine à l’accueil du Triangle.

Le Triangle : 02 99 22 27 27

www.festival-waterproof.fr

infos@festival-waterproof.fr

Marie pratique la LSF. Elle est joignable par sms au 07 57 01 40 39.

Textes et méthode : Aurélie Chasles
Ce document a été travaillé avec l’ESAT Utopi l’Hermitage. Merci à Louise, Angélique, Rozenn, 
Baptiste, Nicolas, Alain, Corinne, Françoise et Gaudry. 



Conférence sur rien

	 samedi 25 janvier 2025 à 20h30
	 La Chapelle du Conservatoire de Rennes
	 1 heure environ
	 12€ plein, 8€ avec le Waterpass

En 1949, John Cage était un artiste américain. 
Il a fait une conférence. 
Aujourd’hui, Jérôme Bel refait cette conférence. 
Jérôme Bel est un chorégraphe et danseur français. 
Un chorégraphe est une personne
qui invente des danses.
Seul sur scène, 
il fait une lecture du texte de cette conférence. 

de John Cage, lu par Jérôme Bel

Le spectacle

© Herman Sorgeloos

Cet événement fait partie du festival Waterproof.
Waterproof est un festival de danse 
qui a lieu du 17 janvier au 1er février 2025 à Rennes et autour de Rennes.

accessible
PMR

+16 ans

Facile 
à lire et à 
comprendre



— Comment aller au Conservatoire ?

26 rue Hoche, 35000 Rennes

— Comment acheter ma place de spectacle ?

Si vous avez votre Waterpass, vous pouvez acheter votre place
sur le site : www.festival-waterproof.fr
ou au Triangle : Boulevard de Yougoslavie, 35200 Rennes

Le Triangle : 02 99 22 27 27

www.festival-waterproof.fr

infos@festival-waterproof.fr

en métro : Ligne A et Ligne B - Station Sainte AnneM

en vélo : 
Borne de station STAR : Place Hoche et Sainte Anne

Pour cet événement, on peut contacter acheter notre place 
sur le site du Festival Autres Mesures.

www.autresmesures.com

Textes et méthode : Aurélie Chasles
Ce document a été travaillé avec l’ESAT Utopi l’Hermitage. Merci à Louise, Angélique, Rozenn, 
Baptiste, Nicolas, Alain, Corinne, Françoise et Gaudry. 



Save the last dance for me

	 dimanche 26 janvier 2025 à 16h
	 dimanche 26 janvier 2025 à 18h

	 Halle Saint-Hélier
	 20 minutes
	 5€ plein, 2€ avec la carte SORTIR !

La polka chinata est une danse italienne. 
Elle a presque disparu. 
Cette danse italienne se danse à 2. 
Les 2 danseurs tournent très rapidement. 
Le public est autour des danseurs. 

de Alessandro Sciarroni

Le spectacle

© Raoul Gilibert

Cet événement fait partie du festival Waterproof.
Waterproof est un festival de danse 
qui a lieu du 17 janvier au 1er février 2025 à Rennes et autour de Rennes.

spectacle
visuel

spectacle
en famille

accessible
PMR

+ 8 ans

Facile 
à lire et à 
comprendre



— Comment aller à la Halle Saint-Hélier ?
5 Mail Louise Bourgeois, 35000 Rennes

— Comment acheter ma place de spectacle ?

On peut acheter des places pour tous les spectacles du festival
sur le site : www.festival-waterproof.fr

On peut aussi aller acheter son billet au Triangle :
Boulevard de Yougoslavie, 35200 Rennes

Le Triangle : 02 99 22 27 27

www.festival-waterproof.fr

infos@festival-waterproof.fr

en bus : Lignes C1, C2, 11, 12, 32 
Arrêt Croix Saint-Hélier

en vélo : 
Borne de station STAR : Croix Saint-Hélier

Si vous avez besoin d’informations supplémentaires sur l’accessibilité de ce 
spectacle, c’est Arthur Son le référent accessibilité.

Les Tombées de la Nuit : 02 99 32 56 59

www.lestombeesdelanuit.com

ason@lestombeesdelanuit.com

Textes et méthode : Aurélie Chasles
Ce document a été travaillé avec l’ESAT Utopi l’Hermitage. Merci à Louise, Angélique, Rozenn, 
Baptiste, Nicolas, Alain, Corinne, Françoise et Gaudry. 



[ SLO ]

	 mardi 28 janvier 2025 à 13h
	 Bibliothèque universitaire Villejean - Université Rennes 2
	 environ 1h30
	 gratuit, sans réservation

Dans la bibliothèque, 
des danseurs arrivent et dansent en petits groupes
par 2 ou par 3. 
Ils dansent très lentement. 
C’est une danse douce. 
Ils sont au milieu des usagers de la bibliothèque.

de la compagnie Lucane

Le spectacle

© Mathilde Guilho

Cet événement fait partie du festival Waterproof.
Waterproof est un festival de danse 
qui a lieu du 17 janvier au 1er février 2025 à Rennes et autour de Rennes.

spectacle
visuel

accessible
PMR

Facile 
à lire et à 
comprendre



— Comment aller à la Bibliothèque Centrale Villejean 
de l’Université Rennes 2 ?

Place du Recteur Henri Le Moal, 35000 Rennes

en bus :
Lignes C4, 12, 14, 52, 65, 68, 76, 77,78, 81, 82, N1, 
152ex, 165ex, 168ex, 178ex, 205 - Arrêt Villejean-Université

en métro : Ligne A - Station Villejean UniversitéM

en vélo : 
Borne de station STAR : Villejean-Université

Textes et méthode : Aurélie Chasles
Ce document a été travaillé avec l’ESAT Utopi l’Hermitage. Merci à Louise, Angélique, Rozenn, 
Baptiste, Nicolas, Alain, Corinne, Françoise et Gaudry. 



Ruuptuur

	 mardi 28 janvier 2025 à 20h30
	 mercredi 29 janvier 2025 à 20h30

	 au Théâtre l’Aire Libre 
	 à Saint-Jacques-de-la-Lande     

	 1 heure 

	 16€ plein, 8€ avec le Waterpass, 

	 6€ avec la carte SORTIR !

4 danseuses sont sur scène. 
Elles sont moitié femme, moitié animal. 
Elles ont une partie de squelettes de cheval en plus. 
Elles dansent pour montrer la force des femmes. 
Toutes les 4 ont des styles de danse différents. 
Après le spectacle, 
Mercedes Dassy vous propose de danser dans l’entrée de l’Aire Libre.

de Mercedes Dassy

Le spectacle

© Michel Devijver

accessible
PMR

spectacle
visuel

+15 ans

Facile 
à lire et à 
comprendre



Cet événement fait partie du festival Waterproof. Waterproof est un festival de danse 
qui a lieu du 17 janvier au 1er février 2025 à Rennes et autour de Rennes.

— Comment aller à l’Aire Libre ?
2 place Jules Vallès,  
35136 St-Jacques de la Lande

— Comment acheter ma place de spectacle ?
On peut acheter des places pour tous les spectacles du festival
sur le site : www.festival-waterproof.fr

On peut aussi aller acheter son billet au Triangle :
Boulevard de Yougoslavie, 35200 Rennes

Pour cet événement, on peut aussi contacter directement l’Aire Libre.
Tous les tarifs pour cet événement sont disponibles à l’Aire Libre.

Le Triangle : 02 99 22 27 27

www.festival-waterproof.fr

infos@festival-waterproof.fr

L’Aire Libre : 02 99 30 70 70

www.theatre-airelibre.fr

billetterie@tal-lejolicollectif.fr

en bus :
Ligne C6 - Arrêt Aire Libre

en vélo : 23 minutes depuis République
30 minutes depuis le TNB

Nous pouvons faire le trajet en vélo jusqu’à l’Aire Libre ensemble. 
Rendez-vous à 19h15, place de Bretagne à Rennes. 
Un guide vous attendra avec une affiche du festival Waterproof.

Textes et méthode : Aurélie Chasles
Ce document a été travaillé avec l’ESAT Utopi l’Hermitage. Merci à Louise, Angélique, Rozenn, 
Baptiste, Nicolas, Alain, Corinne, Françoise et Gaudry. 



Phasmatodea

	 mercredi 29 janvier 2025 à 14h30
	 mercredi 29 janvier 2025 à 19h

	 au Musée des beaux-arts de Rennes - Quai Zola     

	 45 minutes

	 gratuit, sans réservation

Fabien met des feuilles de papier par terre. 
Il les colle entre elles. 
Il se roule dans les feuilles de papier 
et se mélange aux feuilles. 
Il se transforme en sculptures vivantes. 
Il va dans le public.

de Fabien Almakiewicz

Le spectacle

© Ismael Guenoun Sanz

spectacle
visuel

accessible
PMR

+ 6 ans

Facile 
à lire et à 
comprendre



Cet événement fait partie du festival Waterproof.
Waterproof est un festival de danse 
qui a lieu du 17 janvier au 1er février 2025 à Rennes et autour de Rennes.

— Comment aller au Musée des beaux-arts ?

20 quai Emile Zola,
35000 Rennes

en bus :
Lignes C4, C6 - Arrêt Musée

en métro : 
Ligne A - Station République, Station Charles de Gaulle
Ligne B - Station Saint Germain

M

en vélo : 
Borne de station STAR : Zola

Au Musée des beaux-arts, c’est Typhaine Rouxel la référente accessibilité. 
Voici ses coordonnées :

06 48 26 95 35

t.rouxel@ville-rennes.fr

Textes et méthode : Aurélie Chasles
Ce document a été travaillé avec l’ESAT Utopi l’Hermitage. Merci à Louise, Angélique, Rozenn, 
Baptiste, Nicolas, Alain, Corinne, Françoise et Gaudry. 



Garrrrrj

	 mercredi 29 janvier 2025 à 16h30
	 Bibliothèque Triangle
	 1 heure
	 gratuit sur réservation 

	 auprès de la bibliothèque au 02 23 62 26 95.

La danseuse est seule sur scène. 
Sur de la musique rock, 
on entend des bruits d’eau. 
Le rock est un style de musique. 
En anglais, le mot rock veut dire plusieurs choses :  
bercer, trembler, balancer, rocher.
La danse d’Aëla s’inspire de ces mots,
et aussi de l’eau et de l’air.
Vous pouvez participer à un atelier 
pour danser comme dans le spectacle.

de Aëla Labbé

Le spectacle et l’atelier

© Aëla Labbé

spectacle
visuel

accessible
PMR

+ 18 
mois

Facile 
à lire et à 
comprendre



Cet événement fait partie du festival Waterproof.
Waterproof est un festival de danse 
qui a lieu du 17 janvier au 1er février 2025 à Rennes et autour de Rennes.

— Comment aller 
à la Bibliothèque Triangle ?

Boulevard de Yougoslavie, 
35200 Rennes

— Comment réserver ma place de spectacle ?

Pour ce spectacle,
nous vous conseillons de réserver votre place.
Il faut contacter la bibliothèque Triangle :
Boulevard de Yougoslavie, 35201 Rennes

Bibliothèque Triangle : 02 23 62 26 95

bibliotheque.triangle@ville-rennes.fr

en bus :
Lignes 13, 61, 161ex - Arrêt Triangle

en métro : Ligne A - Station TriangleM

Textes et méthode : Aurélie Chasles
Ce document a été travaillé avec l’ESAT Utopi l’Hermitage. Merci à Louise, Angélique, Rozenn, 
Baptiste, Nicolas, Alain, Corinne, Françoise et Gaudry. 



Dinoaure

	 mercredi 29 janvier 2025 à 19h

	 jeudi 30 janvier 2025 à 14h30

	 jeudi 30 janvier 2025 à 21h
	 au Triangle
	 55 minutes
	 12€ plein, 8€ avec le Waterpass, 

	 4€ avec la carte SORTIR !, 
	 2€ avec la carte SORTIR ! enfant

4 danseurs sont habillés moitié humain et moitié dinosaure. 
Ils dansent 
et nous racontent l’histoire des dinosaures. 
Ils bougent et se déplacent comme les dinosaures. 
C’est un mélange de danse et de conférence. 
C’est drôle.

de Santiago Codon-Gras

Le spectacle

© DR

accessible
PMR

+ 6 ans

Facile 
à lire et à 
comprendre



Cet événement fait partie du festival Waterproof.
Waterproof est un festival de danse 
qui a lieu du 17 janvier au 1er février 2025 à Rennes et autour de Rennes.

— Comment aller au Triangle ?
Boulevard de Yougoslavie, 
35200 Rennes

en bus : Lignes 13, 61, 161ex - Arrêt Triangle

en métro : Ligne A - Station TriangleM

— Comment acheter ma place de spectacle ?
On peut acheter des places pour tous les spectacles du festival
sur le site : www.festival-waterproof.fr
On peut aussi aller acheter son billet au Triangle :
Boulevard de Yougoslavie, 35200 Rennes 
Vous pouvez contacter Marie ou Catherine à l’accueil du Triangle.

Le Triangle : 02 99 22 27 27

www.festival-waterproof.fr

infos@festival-waterproof.fr

Marie pratique la LSF. Elle est joignable par sms au 07 57 01 40 39.

Textes et méthode : Aurélie Chasles
Ce document a été travaillé avec l’ESAT Utopi l’Hermitage. Merci à Louise, Angélique, Rozenn, 
Baptiste, Nicolas, Alain, Corinne, Françoise et Gaudry. 



Richard III

	 mercredi 29 janvier 2025 à 20h

	 jeudi 30 janvier 2025 à 20h
	 à La Paillette
	 1h30
	 16€ plein, 11€ avec le Waterpass, 

	 6€ avec la carte SORTIR !

Richard 3 veut absolument être roi d’Angleterre. 
Il réussit à être au pouvoir. 
Il dirige 3 marionnettes. 
Ces marionnettes sont tenues par des danseurs. 
Richard 3 est un monstre. 
Les marionnettes vont essayer de reprendre le pouvoir. 

de Yoann Pencolé

Le spectacle

© Johan Julien

Cet événement fait partie du festival Waterproof.
Waterproof est un festival de danse 
qui a lieu du 17 janvier au 1er février 2025 à Rennes et autour de Rennes.

accessible
PMR

+12 ans

Facile 
à lire et à 
comprendre



— Comment aller à La Paillette ?
6 Rue Louis Guilloux, 35000 Rennes

— Comment acheter ma place de spectacle ?
On peut acheter des places pour tous les spectacles du festival
sur le site : www.festival-waterproof.fr

On peut aussi aller acheter son billet au Triangle :
Boulevard de Yougoslavie, 35200 Rennes

Pour cet événement, on peut aussi contacter directement La Paillette.
Mahaut Taudière est la référente accessibilité.

Le Triangle : 02 99 22 27 27

www.festival-waterproof.fr

infos@festival-waterproof.fr

Mahaut : 02 99 59 88 87

www.la-paillette.net

m.taudiere@la-paillette.net

en bus :
Lignes C4, 11, 53, 54, 55, 56 - Arrêt Chèques postaux
Lignes 11, 54, 55, 56 - Arrêt Guilloux Lorient
Lignes C4 et 53 - Arrêt Guilloux

en métro : Ligne B - Station Mabilais

en vélo : Borne de station STAR : Chèques postaux

M

Textes et méthode : Aurélie Chasles
Ce document a été travaillé avec l’ESAT Utopi l’Hermitage. Merci à Louise, Angélique, Rozenn, 
Baptiste, Nicolas, Alain, Corinne, Françoise et Gaudry. 



_P/\RC___

Sur scène, il y a des danseurs 
et des enfants en situation de handicap. 
D’habitude, ces enfants sont en fauteuils roulants. 
Dans ce spectacle, 
les danseurs portent les enfants
et dansent avec eux. 
Il y a aussi des robots 
qui sont guidés par d’autres enfants. 
Vous devez enlever vos chaussures. 
Vous pouvez vous asseoir sur des tapis
ou bouger dans la salle. 
Il n’y a pas de musique. 

de la compagnie Shonen et Éric Minh Cuong Castaing

Le spectacle

© Cha Gonzalez

	 vendredi 31 janvier 2025 à 14h30 	
	 vendredi 31 janvier 2025 à 18h30
	 samedi 1er février 2025 à 14h30
	 samedi 1er février 2025 à 17h30

	 au TNB
	 1 heure
	 31€ plein, 16€ avec le Waterpass,

	 5€ avec la carte SORTIR !

spectacle
visuel

spectacle
en famille

accessible
PMR

dès le 
plus jeune 

âge

Facile 
à lire et à 
comprendre



Cet événement fait partie du festival Waterproof.Waterproof est un festival de danse 
qui a lieu du 17 janvier au 1er février 2025 à Rennes et autour de Rennes.

— Comment aller au TNB ?
1 Rue Saint Hélier, 
35000 Rennes

— Comment acheter ma place de spectacle ?
On peut acheter des places pour tous les spectacles du festival
sur le site : www.festival-waterproof.fr

On peut aussi aller acheter son billet au Triangle :
Boulevard de Yougoslavie, 35200 Rennes

Pour cet événement, on peut aussi contacter directement le TNB. Julie Haag est la 
référente accessibilité.

Le Triangle : 02 99 22 27 27

www.festival-waterproof.fr

infos@festival-waterproof.fr

Julie : 06 79 59 83 88

www.t-n-b.fr

j.haag@tnb.fr

en bus :
Lignes C1, C2, C3, 11, 54, 55, 56 - Arrêt Liberté-TNB

en métro : 
Ligne A - Station Charles de Gaulle, 
Station Gares, Station République
Ligne B - Station Gares, Station Saint Germain

M

en vélo : 
Borne de station STAR : TNB

Textes et méthode : Aurélie Chasles
Ce document a été travaillé avec l’ESAT Utopi l’Hermitage. Merci à Louise, Angélique, Rozenn, 
Baptiste, Nicolas, Alain, Corinne, Françoise et Gaudry. 



Swan Lake Solo

	 vendredi 31 janvier 2025 à 19h30
	 à Chartres-de-Bretagne, 

	 dans l’Ensemble Sportif Rémy Berranger 
	 35 minutes
	 6€ plein, 5€ avec le Waterpass, 

	 5€ avec la carte SORTIR !

Olga Dukhovna est une chorégraphe et danseuse ukrainienne. 
Une chorégraphe est une personne qui invente des danses.
L’Ukraine est un pays d’Europe 
qui est en guerre contre la Russie. 
Le Lac des Cygnes est un spectacle de danse très connu. 
Olga refait ce spectacle 
mais en version moderne. 
Olga est seule sur scène. 
Dans la version classique, 
il y a plusieurs danseuses. 
Toute seule, elle danse tous les rôles de ce spectacle. 

de Olga Dukhovna

Le spectacle

© Doriane Rio

spectacle
visuel

accessible
PMR
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spectacle
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Facile 
à lire et à 
comprendre



Cet événement fait partie du festival Waterproof. Waterproof est un festival de danse 
qui a lieu du 17 janvier au 1er février 2025 à Rennes et autour de Rennes.

— Comment aller à l’Ensemble 
Sportif Rémy Berranger ?

12 Rue de la Croix aux Potiers, 
35131 Chartres-de-Bretagne

— Comment acheter ma place de spectacle ?
On peut acheter des places pour tous les spectacles du festival
sur le site : www.festival-waterproof.fr

On peut aussi aller acheter son billet au Triangle :
Boulevard de Yougoslavie, 35200 Rennes

Pour cet événement, on peut aussi contacter directement Pôle Sud.
Tous les tarifs pour cet événement sont disponibles à Pôle Sud.

Le Triangle : 02 99 22 27 27

www.festival-waterproof.fr

infos@festival-waterproof.fr

Pôle Sud : 02 99 77 13 20

www.chartresdebretagne.fr/les-spectacles/

polesud@ville-chartresdebretagne.fr

en bus : lignes 59, 72 
- Arrêt Croix aux Potiers

Pour le trajet retour depuis Chartres-
de-Bretagne, nous proposons du 
covoiturage. 
Si cela vous intéresse, vous pouvez 
contacter Pôle Sud au 02 99 77 13 20.

Textes et méthode : Aurélie Chasles
Ce document a été travaillé avec l’ESAT Utopi l’Hermitage. Merci à Louise, Angélique, Rozenn, 
Baptiste, Nicolas, Alain, Corinne, Françoise et Gaudry. 



Le Lac des Cygnes

	 samedi 1er février 2025 à 20h
	 à Betton, salle La Confluence
	 1h15
	 26,50€ plein, 

	 13,50€ avec le Waterpass, 
	 4€ avec la carte SORTIR !

Le Lac des Cygnes est un spectacle de danse très connu. 
Florence Caillon refait ce spectacle 
mais dans une version plus moderne. 
Sur scène, 5 artistes dansent 
et font des acrobaties.

de Florence Caillon

Le spectacle

© Christophe Raynaud DeLage

spectacle
visuel

spectacle
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accessible
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Facile 
à lire et à 
comprendre



Cet événement fait partie du festival Waterproof. Waterproof est un festival de danse 
qui a lieu du 17 janvier au 1er février 2025 à Rennes et autour de Rennes.

— Comment aller à La Confluence ?

Place Charles de Gaulle,
35830 Betton

— Comment acheter ma place de spectacle ?
On peut acheter des places pour tous les spectacles du festival
sur le site : www.festival-waterproof.fr

On peut aussi aller acheter son billet au Triangle :
Boulevard de Yougoslavie, 35200 Rennes

Pour cet événement, on peut aussi contacter directement La Confluence.
Tous les tarifs pour cet événement sont disponibles à La Confluence.

Le Triangle : 02 99 22 27 27

www.festival-waterproof.fr

infos@festival-waterproof.fr

La Confluence : 02 99 55 05 45

confluence@betton.fr

en bus : lignes 51, 78, 83, 178ex, 202, 222
- Arrêt Betton Mairie

Pour le trajet retour depuis Betton, 
nous proposons du covoiturage. 
Si cela vous intéresse, 
vous pouvez contacter La Confluence 
au 02 99 55 05 45.

Textes et méthode : Aurélie Chasles
Ce document a été travaillé avec l’ESAT Utopi l’Hermitage. Merci à Louise, Angélique, Rozenn, 
Baptiste, Nicolas, Alain, Corinne, Françoise et Gaudry. 



Let’s Dance

	 samedi 1 février 2025 de 23h à 5h du matin
	 à l’Ubu     
	 6h 
	 12€ plein, 6€ avec le Waterpass, 5€ avec la carte SORTIR !

Tout le monde peut venir danser à l’UBU.

Les styles de musiques sont variés,
il y en a pour tous les goûts
et tous les danseurs.

avec le collectif La Rennes des Voyous

Invitation à danser

© Eloi Quillet.

Cet événement fait partie du festival Waterproof.
Waterproof est un festival de danse 
qui a lieu du 17 janvier au 1er février 2025 à Rennes et autour de Rennes.

+ 18 ans

!

Facile 
à lire et à 
comprendre



— Comment aller à l’Ubu ?
1 Rue Saint Hélier, 
35000 Rennes

— Comment acheter ma place de spectacle ?
On peut acheter des places pour tous les spectacles du festival
sur le site : www.festival-waterproof.fr

On peut aussi aller acheter son billet au Triangle :
Boulevard de Yougoslavie, 35200 Rennes

Pour cet événement, on peut aussi contacter directement Les Trans.
Tous les tarifs pour cet événement sont disponibles aux Trans.

Le Triangle : 02 99 22 27 27

www.festival-waterproof.fr

infos@festival-waterproof.fr

Les Trans Musicales : 02 99 31 11 88

www.lestrans.com

chloe.poisson@lestrans.com

en bus :
Lignes C1, C2, C3, 11, 54, 55, 56 - Arrêt Liberté-TNB

en métro : 
Ligne A - Station Charles de Gaulle, 
Station Gares, Station République
Ligne B - Station Gares, Station Saint Germain

M

en vélo : 
Borne de station STAR : TNB

Textes et méthode : Aurélie Chasles
Ce document a été travaillé avec l’ESAT Utopi l’Hermitage. Merci à Louise, Angélique, Rozenn, 
Baptiste, Nicolas, Alain, Corinne, Françoise et Gaudry. 


